
Atti Parlamentari — 24376 — Cartiera dei Deputati 
LEGISLATURA XXIII — I a SESSIONE — DISCUSSIONI — TORNATA DEL 1 5 MARZO 1 9 1 3 

regolamento per 1' applicazione di de t t a 
legge. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Nuvoloni ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' in ter rogare il 

ministro dei lavori pubblici per conoscere 
a quale pun to t rovans i le p ra t iche per la 
costruzione d ' u n a stazione allo sbocco della 
Valle Armea a vantaggio delle popolazioni 
di Bussana, Ceriana e Baiardo. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Nuvoloni ». 
« I l sottoscrit to chiede d ' interrogare il 

ministro della guerra se in vista del numero 
di 120,000 rivedibili annuali , numero quasi 
par i a quello degli ascri t t i alla prima cate-
goria, avu to r iguardo al minor peso ed at-
tua lmente più comodo equipaggiamento del 
soldato, alle quasi nessune conseguenze che 
in massima ne risentono poi i r i format i i 
qual i si vedrebbero certo migliorati con 
pochi mesi di vi ta igienica e sana e non 
a r t a t a m e n t e compromessa, non creda conve-
niente r i formare le norme regolatrici delle 
odierne esenzioni con destinazione a servizi 
in te rn i ed amministrat ivi di quelli che pre-
sentassero minor grado di robusta costitu-
zione fìsica, l imitando così il richiamo di 
coloro che dopo due anni di servizio risen-
tono da questo r ichiamo dolorose conse-
guenze economiche. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Casalegno ». 
« I sot toscri t t i chiedono d ' interpel lare il 

ministro di agricoltura, industr ia e com-
mercio per sapere se, come e quando s'in-
t e n d a provvedere al l ' impianto di un Is t i -
t u t o zootecnico nella t e n u t a demania le 
dello S ta to , denomina ta Montedimezzo, in 
provincia di Campobasso, in esecuzione 
della legge 21 luglio 1911, n. 885. 

« De Amicis, Cimorelli, Mosca Tom-
maso, Ciccarone, P ie t rava l le , Can-
navina , Spetrino, Magliano, Scor-
ciarini-Coppola, Mezzanot te , Ciacei, 
Amici Venceslao, Zaccagnino, Fusco 
Ludovico, Chiaraviglio, Scellingo, 
Masciantonio, Riccio Vincenzo ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' in terpel lare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere quali 
provvediment i in tenda prendere per elimi-
na re i r i t a rd i che si verificano nell 'esecu-
zione dei lavori pubblici nell 'Ogliastra e 
nel Sar rabus . 

« Scano ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' in terpel lare il 
ministro del l ' in terno, se di f ron t e alle gra-
vezze ed al l ' importanza del servizio dei fun-
zionari di pubblica sicurezza non creda giu-
sto migliorare le condizioni di carr iera , e 
ad ogni modo se, a seguito dei risultati dei 
recent i esami al grado di commissario, non 
ravvisi oppor tuno disciplinare con a l t re 
norme gli avanzament i di grado. 

« Paniè ». 
« I sot toscri t t i chiedono d ' interpel lare il 

ministro dell 'agricoltura, sulla necessità di 
difendere la v i t icol tura nazionale contro i 
gravi e cont inui rialzi del solfato di rame. 

« Cottafavi , Borsarelli, Agnett i , Car-
dani, Ceci, Turbiglio, Del Balzo ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' in te rpe l l a re il 
ministro dei lavor i pubblici sulla necessità 
di s tudiare ed a t tua re provvediment i a d a t t i 
perchè l ' a t tua le linea Roma-Napol i venga 
re in tegra ta almeno in pa r t e di quella a t t i -
v i tà che necessariamente le verrà meno per 
l ' ape r tu ra della dirett issima f r a le de t te 
c i t tà . 

« Scorciarini-Coppola ». 
P R E S I D E N T E . Le interrogazioni tes té 

le t te saranno inscri t te nel l 'ordine del giorno 
e svolte secondo l 'ordine di iscrizione; t ra -
smettendosi ai ministri competent i quelle 
per le quali si chiede la risposta scr i t ta . 

Così pure le interpellanze saranno iscritte 
nell 'ordine del giorno qualora i ministri cui 
sono dire t te non vi si oppongano entro il 
t e rmine regolamentare . 

L 'onorevole ministro dell ' istruzione pub-
blica ha chiesto a t e rmin i del regolamento 
di r ispondere subito alla interrogazione de-
gli onorevoli Comandini, Ciraolo, Scalori, 
Ber enini e Di Bagno « per sapere a qual 
pun to si t rov i la preparazione del proget to 
di legge per gli insegnanti medi ». 

L 'onorevole ministro per l ' istruzione pub-
blica ha facol tà di r ispondere. 

C R E D A R O , ministro dell'istruzione pub-
blica. (Segni di attenzione). Gli onorevoli 
Comandini, Ciraolo, Scalori, Berenini ed 
a l t r i mi interrogano per sapere a qual punto 
si t rovi la preparazione del disegno di legge 
per i professori medi. 

Un disegno di legge, sulla istruzione clas-
sica tecnica, naut ica e normale è pronto 
da tempo. 

I l Consiglio dei ministri ne iniziò l 'esa-
me nella sua riunione del 6 marzo. L'esame 
sarà proseguito nella riunione^di domani . 


